



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

L'Unité, un chantier

Du 18 au 25 janvier se déroulera comme chaque année la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Elle nous rappelle que cette Unité est un don de Dieu : c'est bien au Père que Jésus s'adresse lorsqu'il prie : « que tous soient Un, pour que le monde croie... ». Pourtant c'est aussi notre devoir de chrétien de tout faire pour que le monde soit plus uni. Pour cela il s'agit de balayer devant notre porte, et contribuer à ce que nos communautés, nos groupes, soient plus unis. Le moyen, c'est la charité, mais cette charité qui nous conduit à faire Un avec notre prochain : rire avec celui qui est dans la joie, pleurer avec celui qui pleure, jouer avec l'enfant et écouter celui qui désire partager. Mais aussi découvrir en tout prochain cette part de vérité qui est en lui, quelles que soient ses convictions. L'autre devient alors pour moi celui qui m'aide à grandir dans la foi si je sais écouter. Il ne s'agit pas de tout bénir, mais de chercher ensemble ce que le Seigneur désire pour nous et pour notre monde. C'est le sens de nos équipes en paroisse ou ailleurs. C'est le sens d'un congrès où j'aurai la chance d'aller : retrouver des prêtres des quatre coins du monde et pouvoir découvrir le Seigneur présent parmi nous si nous sommes unis.

Fraternellement,

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Noëlla Mukobo

Noëlla, 19 ans, ainsi que trois autres compagnes sont parties en août 2010 au Pérou accomplir leur mission de projet de solidarité internationale, après être devenu compagnon, statut qui représente l'aboutissement d'années d'apprentissage d'autonomie, d'action de solidarité et de partage chez les Scouts et Guides de France.

« D'une voix unanime et bien que je ne connaisse pas l'espagnol, nous avons choisi de partir pour le Pérou pour effectuer notre mission en faveur de l'Enfance et le Développement. Budget en poche, après de nombreux travaux comme la vente, les aides aux associations, les animations et baby-sitting, nous sommes parties avec un stock de matériel médical pour le soutien du dispensaire géré par la paroisse d'accueil. Entre le dispensaire et la distribution de tracts dans la rue pour le faire connaître, la bibliothèque, le magnifique vivier vert et immense où on a jardiné à petite échelle parmi d'autres bénévoles, j'ai découvert que, là-bas, on inculque très tôt le respect aux enfants de façon surprenante et que la foi n'est pas proportionnelle à la richesse des gens. C'est très touchant que les gens qui ne peuvent subvenir aux besoins de leur famille soient reconnaissants à Jésus.

Nous, *las Hermanas*, avons rencontré les Scouts du Pérou avec le même esprit de diffusion dans le savoir, et la même identité de scoutisme en étant autonome et en interaction avec notre environnement. Être compagnon, c'est donner de sa personne, pour rencontrer, découvrir et grandir. Cette mission n'est qu'un début et je ne m'arrêterai pas là : j'aime l'idée que je puisse donner et que les gens puissent aussi m'apporter quelque chose ».

Propos recueillis par **Nathalie Kohler**

Agenda

Jeudi 13 janvier

20h30 : découverte de l'Évangile de Luc à Fresnes

20h45 : assemblée générale de l'association « Cité N-D de la Merci » à Fresnes

Samedi 15 janvier

10h : réunion de la conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Lundi 17 janvier

20h30 : réunion de l'équipe CCFD à Fresnes

Mercredi 19 janvier

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Ceci vous concerne

Journée du Migrant et du Réfugié

Elle aura lieu cette année le dimanche 16 janvier.

À St-Paul de la Vallée aux Renards :

10h30 : Messe des peuples, en habits traditionnels

12h00 : Repas mis en commun, nos spécialités du pays

14h00 : Comment je suis venu(e) en France.

Une « lecture à voir » par la Compagnie

Carpe Diem : des témoignages des réfugiés, suivis d'échanges.

Garderie sur place l'après-midi.

Contact: Mary Gorgette 01.49.08.96.50

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier

Thème : « Unis dans l'enseignement des apôtres, la communion fraternelle, la fraction du pain et la prière ». (Act.2, 42)

- Veillée de prière à la paroisse de la Pentecôte, 19 av. de Montrouge à Bourg-la-Reine, le 20 janvier à 20h30, avec Mgr Gabriel de l'Église orthodoxe.

- Célébration œcuménique diocésaine, au temple réformé de St-Maur, 42 av. du Maréchal Joffre, le 23 janvier à 17h00 avec notre évêque Mgr Santier.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30

de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Amandine Boubouillon et Romain Duro entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 9 janvier à Notre-Dame de la Merci.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Marcelle Borquet et Roger Calloch.

Journée mondiale de la paix

Liberté religieuse, chemin vers la paix : voici le thème de la 44e Journée mondiale de la paix du 1er janvier. Dans un message écrit à cette occasion, qui a été envoyé aux chefs d'État du monde entier, Benoît XVI soutient que la liberté religieuse est une « arme authentique de la paix ». Dans ce message publié le 16 décembre au Vatican, le pape invite alors les grandes religions et les nations à promouvoir et sauvegarder la liberté religieuse, qu'il n'hésite pas à qualifier de « droit [qui] s'enracine dans la dignité même de la personne humaine ». Aujourd'hui, 75 % des cas de persécution religieuse concernent les chrétiens. Le message du pape déplore alors les « offenses quotidiennes », les persécutions, les discriminations, les

violences qui constituent une « offense à Dieu et à la dignité humaine ». Benoît XVI demande alors aux responsables politiques et religieux de « mettre fin à toute brimade contre les chrétiens », invitant ces derniers à « [ne] pas perdre courage ». S'il condamne le fanatisme et le fondamentalisme religieux, le pape met également en garde contre le laïcisme, une autre menace de la liberté religieuse. Benoît XVI souhaite alors que cessent « l'hostilité et les préjugés » à l'encontre des chrétiens en Occident, et plus spécialement en Europe. Une hostilité qui se traduit, par exemple, par le reniement de l'histoire et des symboles religieux.

www.famillechretienne.fr/societe/monde/message-pour-la-journee-mondiale-de-la-paix